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================== НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ЗА ДЕЙСТВЕННЫЕ СОВЕТЫ
По своему накалу предвыборная встреча кандидатов в де-

путаты Ленинградского областного Совета народных! депутатов
по 205 избирательному округу Я. Я. Богданова и А. А. Крае-
ва, что называется, не имела пока себе равных.

ОБХСС со-
опубли ковать,

На встрече Яков Яковлевич
Богданов говорил о том, что,

как председатель горисполко-
ма. он достаточно глубоко
«влез» в городские проблемы,
была затрачена масса усилий,
наконец обретена ясность, на-

мечены реальные программы

для решения многих вопросов,

и депутатский мандат необхо-
дим ему для того, чтобы уви-

деть плоды труда.

Половина вопросов, которые

были заданы Якову Яковлеви-
чу, звучали одинаково: будет
ли снят с должности председа-

тель райпо Матвеев? ..«Рассмот-
рением этого вопроса занима-

ются члены правления райпо и
горком партии, поэтому гово-

рить о чем-либо преждевремен-

но. Что касается списков лиц,

которых «обслуживали» на ба-
зе райпо, если таковые имеют-

ся, и сотрудники

чтут нужным их
то исполком препятствовать
этому не будет», — сказал
Я. Я. Богданов.

Желание людей знать, что

сделал непосредственно испол-
ком за годы перестройки, объ-
яснимо. На эти вопросы изби-
ратели также получили ответы.

Рассказывая о социально-
экономическом развитии рай-
она в прошлом году, Я. Я. Бог-
данов отметил, что мы первы-
ми в области открыли геронто-

логическое отделение на 25
коек. ' Наметилась тенденция

расширить это отделение. Мно-
гие хотят лечиться там не по

месяцу, как сейчас, а больше.
Идет ремонт детских садов.

Все 4 школы, не имеющие сто-

ловых, в скором времени их
получат и т. д. «Во многих воп-

росах я недоволен тем, что де-
лается. Сильно мешает бюро-
кратическая система. Если ре-

гиональный хозрасчет, за кото-

рый мы голосуем, станет ре-

альностью, то это позволит нам

в наши нынешние , программы

включить что-либо дополни-

тельно», — сказал Я. Я. Бог-
данов.

Кандидат в депутаты изло-

жил предвыборную программу.

Намного меньше возможно-
стей на встрече изложить свою

позицию, ввиду усиленного

внимания избирателей к канди-

датуре Я. Я. Богданова, было
предоставлено его «противни-
ку» — Александру Андрее-
вичу Краеву, председателю го-

родского комитета ДОСААФ.
Он высказал мнение, что от

того, кого мы изберем в Сове-
ты, зависит наша дальнейшая
жизнь. По указанию съездов

результата не добьешься. Мы
сами на месте должны решать
свои проблемы. Все наказы

избирателей будут для него за-

коном и программой деятельно-

сти. Д. '-ОКОЛОВ

ПО СЛЕДАМ

с иььпии ...БУДЕТ С НОГО СПРОСИТЬ
□

р ЕРЕНИЦЫ людей жи-

‘- 3 выми ленточками про-

тянулись от шахты «Ленин-
градская» и сланцеперера-

батывающего завода «Слан-
цы» до вокзала. На пере-
возку людей были броше-

jj* ны заводские автобусы и

автотранспорт шахтеров. На
предприятиях — пересменок,

но автобусы по городским

маршрутам не пошли. Ра-
бочие не смогли приехать к
началу смены. Только сем-
надцать минут пятого пер-

вые машины появились на

линиях.

G

...Зимняя забастовка води-

телей пассажирского автопред-
приятия — событие прошлой
недели —• никого в городе не
удивило. Еще тогда по све-
жим следам я обратился к ру-
ководителю предприятия Вла-
димиру Руслановичу МОРО-

ЗУ за разъяснениями причин
остановки движения. Вот что он

ответил:
— Не буду перечислять все

наши беды, так как многие жи-

тели сами знают о них. Основ-
ная причина забастовки — до-

роги. Каждый год тратятся на

ремонт сотни тысяч рублей,
но не можем привести их в

порядок. Выделяемые день-

ги зарываем в землю. С дру-

гой стороны, возьмем отрезок
дороги у вокзала. К нему сте-

каются все маршруты автобу-
сов, потоки грузового тран-

спорта. Нагрузка на дорож-
ное полотно огромная. Давно
пора подумать о строительст-

ве объездной дороги и моста
через реку Плгосса. Многое
в работе ПАТП зависит и от
погодных условий. Зальет вода
выбоины, шофер ничего «не

видит», «не чувствует», и коле-

са автобуса постоянно провали-

ваются в них. Как следствие

— машины выходят из строя.
Если утром выходят на линии,

ТОВАРИЩИ ИЗБИРАТЕЛИ!

Приглашаем вас к экранам телевизоров 13 февраля в

19 часов на теледебаты с кандидатами в народные депу-
таты РСФСР по Лужскому территориальному избиратель-
ному округу № 142 тт. Беляниным Ю. И., Ивановым В. В.,
Яровым Ю. Ф. (по Ленинградскому ТВ).

Окружная избирательная комиссия.
 * *

12 февраля в 18 часов в ДК горняков проводится встре-

ча кандидатов в народные депутаты Ленинградского област-
ного Совета народных депутатов В. В. Назарова, А. В.
Зиновьева с избирателями.

Окружная избирательная комиссия по выборам
народных депутатов Ленинградского областного
Совета народных депутатов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
13 февраля в 16 часов 30 минут в ГК КПСС состоится

очередное занятие в Клубе руководителей.
Приглашаются руководители организаций и предприятий

и резерв на их замещение.

Телефон
гласности

Как всегда, он работает в

очередной понедельник с 16
до 17 часов. В программах

кандидатов в депутаты мно-
го места отводится пробле-
мам школ, воспитанию под-

растающего поколения. Эти
вопросы звучат и на встре-
чах с избирателями. 12 фев-
раля у «телефона гласно-

сти» дежурит заведующая

Сланцевским гороно Н. Н.
Цухлова. С вопросами по

данной теме, уважаемые

сланцевчане, обращайтесь
к ней.

к примеру, сто автобусов, то в

конце дня порядка 50 из них

идут на заявочный ремонт. А
запчастей нет. Сами перетачи-

ваем, переделываем, идем на

нарушения, а людей возить

надо.

— Й все же как развивались
события?

— Был пересменок. В трех

автобусах до этого подряд сло-

мались рессоры. Водители ехать

отказались, пока не будут при-

ведены в порядок маршруты.

Я их понимаю. Когда они на

линии и видят, что на дороге

«ковыряются», думают: «Ну,
сделают дорожники хоть что-то,

не сейчас, так потом». Но ведь

на трассе нет ни одного ремонт-

ного рабочего. Каждый год

повторяется одна и та же кар-

тина. Мы простояли час с

лишним, а какой это был удар

по городу.

Вопрос о дорогах поднимает-
ся каждый год. Принимают
массу решений на всех уров-

(Окончание на 4-й стр.).

в 1989 году
К сожалению, приходится

констатировать, что в 1989
году выполнение договор-
ных обязательств по постав-
кам продукции в соответст-
вии с государственным зака-
зом и по прямым связям с
потребителями значительно
ухудшилось и составило
только 98,4 процента про-
тив 99,9 процента в 1988
году. Потребителям не
отправлено продукции на
2,9 миллиона рублей (в
1988 году всего лишь 10
тысяч рублей). Не обеспече-
ны договорные обязательст-
ва тремя предприятиями:

СПЗ «Сланцы» — на 2760
тысяч рублей, мехлесхозом
— на 85 тысяч рублей и
лесокомбинатом — на 73
тысячи рублей.

Основной причиной нару-
шения договорных обяза-
тельств является невыполне-
ние плана в установленной
номенклатуре. Из важней-
ших видов продукции пла-
новые задания не выполне-
ны по 6 наименованиям.
Промышленным предприя-
тиям района недодано: мас-
ла сланцевого топливного
— 9093 тысячи тонн, ре-
зиновой обуви — 427 тысяч
пар, автопокрышек — 600
штук, цемента — 15,2 ты-

сячи тонн, древесины —

15.2 тысячи кубических мет-
ров (в том числе деловой —

14.3 кубических метра).
Значительно опережается
выполнение плановых зада-
ний по выпуску: мебели (в
розничных ценах) — на 278
тысяч рублей, консервам —

409 руб., мясопродуктам —

162 тонны, колоасным изде-
лиям — 90 тонн, цельномо-

лочной продукции — 747
тонн .

Общий объем промышлен-
ного производства по срав-
нению с соответствующим
периодом прошлого года
увеличился на 2,7 процента
и в абсолютном значении
составил 198,8 миллиона
рублей. Снизили темпы рос-
та по выпуску продукции к
прошлому году: СПЗ «Слан-
цы» — на 0,7 процента,

гормолокозавод — на 2,3
процента, мехлесхоз — на

0,7 процента. Достигли вы-
соких темпов роста: кон-
сервный завод — 24,4 про-
цента, хлебокомбинат — 14
процентов, цементный завод

— 10,6 'процента, мясо-

комбинат — 9,6 процента.
Производительность тру-

да возросла но сравнению с
1988 годом на 4,8 процен-

- та. Весь прирост продукции
обеспечен за счет данного

повышения при абсолютном
сокращении численности ра-
ботников. Снижения темпов

роста производительности

труда не допустило ни одно
предприятие. Среднегодовая
численность промышленцо-
ироизводственного персона-

ла в 1989 году но сравне-

нию с предыдущим годом

сократилась на 232 челове-
ка или на 2 процента. Сред-
немесячная заработная плата

промышленно - производст-
венного персонала составила
275 рублей против 251 руб-
ля в 1988 году.

Промышленностью района
за год произведено товаров
народного потребления на
сумму 85,4 миллиона руб-
лей или на 8,8 процента

больше, чем за прошлый
год. Все предприятия спра-

вились с плановыми зада-
ниями года. Выполнение
плана по прибыли за январь
— декабрь 1989 года соста-
вило 100,8 процента. Сверх
плана получено 1,7 миллио-
на рублей. По сравнению

с прошлым годом прибыль
увеличилась на 872 тысячи

рублей. Однако СПЗ «Слан-
цы», мясокомбинат и мех-

лесхоз не справились с за-
данием года, выполнив его

соответственно на 98,2; 93,1
и 83,7 процента.

План розничного товаро-
оборота государственной и

кооперативной торговли вы-

полнен за год на 104,1 про-
цента, рост -к уровню прош-
лого года составил 8,6 про-
цента. Через торговую сеть

продано товаров на сумму
90,2 миллиона рублей. План
по продаже спиртных напит-
ков выполнен на 100,2 про-
цента (к уровню прошлого
года рост 9,7 процента).
Реализовано алкогольных
напитков на сумму 17,4
миллиона рублей, что со-

ставляет 19,3 процента вы-
ручки от общего выполне-
ния плана розничного това-
рооборота.

Валовая продукция сель-

ского хозяйства, по предва-
рительным данным, соста-
вила 18677 тысяч рублей,
это на 14 процентов меньше
по сравнению с прошлым го-
дом. В 1989 году совхозами
района произведено: зерна
— 5422 тонны, картофеля
9509 тонн, овощей — 919
тонн. По сравнению с 1988
годом производство продук-
ции растениеводства увели-
чилось. Урожайность зерно-

вых культур по району со-
ставила 23,2 центнера с гек-
тара, картофеля— 127 цент-

неров, овощей — 174 цент-
нера, что значительно выше,

чем за предшествующий год.
С наилучшими результа-

тами сработали совхозы
«Сланцевский» и «Родина»,
в которых урожайность зер-
новых достигла соответст-
венно 34,7 и 29,8 центнера
с гектара, картофеля — 1о5
и 143 центнера с гектара.
Государство закупило у сов-
хозов картофеля — 4721
тонну, овощей — 695 тонн,
но планы закупок в 1989
году все же не выполнены.
Совхозами района продано:

мяса — 21^ 3 тонны (что на
2 процента больше), молока

— 25104 тонны, яиц — 5,2
миллиона штук, что меньше
соответственно па 3 и 2 про-
цента уровня 1988 года. Не
выполнили планы по произ-

водству молока и мяса сов-
хозы «Осьминский» (89,8 и
97 процентов соответствен-
но) и «Старопольский»
(77,4 и 92 процента). Сов-
хоз «Аврора» выполнил
план по мясу всего на 72
процента, а совхоз «Родина»
но молоку — на 99,3 про-
цента. Этими совхозами не-

допоставлено государству
2212 тонн молока и 107
тонн мяса.

Повысилась продуктив-
ность коров. Удой молока от
одной фуражной коровы с
начала года составил 3172
килограмма, что на 20 кило-
граммов больше соответст-
вующего периода прошлого

года, но это все еще самый
низкий показатель по обла-
сти. От каждой курицы -не-

сушки получено 163 штуки
яиц (в 1988 году — 194).
Государство закупило: мя-

са — 2549 тонн, молока —

25292 тонны, яиц — 4659
тысяч штук. По сравнению с

1988 годом снизились за-

купки молока н яиц. План
по закупкам молока выпол-
нили лишь совхоз «Слан-
цевский» — на 105 процен-
тов и «Аврора» — на 107
процентов. В 1989 году

улучшилось воспроизводство

стада. Среди лучших по обе-
спечению стада (крупного
рогатого скота) ремонтным

молодняком » следует отме-
тить совхозы «Родина» и
«Старопольский», где на

каждые 100 коров было по-

лучено от 88 до 90 телят.

По совхозам района в расче-
те на 100 основных свино-
маток, нмевшихЛ к началу

, года, было получено в 1989
году 2900 поросят, что на

1,7 процента меньше, чем в
1988 году.

В истекшем году на
строительство объектов рай-
она было использовано 37,4
миллиона рублей государ-
ственных капитальных вло-
жений, что на 5,3 миллиона

рублей больше, чем в пред.
шествующем. Из общего
объема государственных ка-

питальных вложений 75
(Окончание на 3-й стр.).
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ „ „ В
г— Избирательный онруг Ив 25 ~

ДЕПУТАТЫ ГОРОДСКОГО СВЕТА

Л. И. Скороход должен быть настоящим вали сомнения, что депу-
хозяином в городе и рай- тат сможет реально по-
оне. Структуру городски- мочь им. Что ж, во мно-
го Совета и его подразде- го.м с ними мощно согла-
лений необходимо пере- ситьея. В текущем созы-
смотреть. Надо объедн- ве я уже выполняла де-
нить предприятия город- иутатские обязанности,
ских и сельских электри- правда, в другом округе,
ческих сетей. Работникам и хорошо знаю, как не-
исполкома
среднюю по

установить просто выполнять прось-
городу зар- бы избирателей. Но все

плату, учитывая лрофес- же, если быть настойчи-
вой, можно этого добить
ся. Например, удалось
помочь ветерану войны и

труда С. Т. Игнатьеву —

де т для меня выполнение * теп обслуживают
иоиаоло чоампотопри ©г» 1

сию и образование.

Главным в депутатской
работе (если изберут) бу-

8. Я. Иванов

наказов избирателен, ес- социальные работники. И

ли они не противоречат ЖЭК не раз 1 приходи-

Закону. Буду отстаивать » обращаться,

интересы ветеранов вой-

ны и труда. Я за настоя- В случае избрания де-
щую перестройку пе на . путатом главным в сво-
словах, а на деле. Демо- ей работе снова буду счи-
кратия, гласность — хо- тать помощь избирате-
рошо, но дисциплина тс- лям. Проблем немало: не-
же нужна. Мою работу, достаток тепла в кварти-

рах, телефонизация дома.
Их разрешению и буду
способствовать.

Как женщину и мать

как депутата, будет опре-
делять позиция совета ве-
теранов войны и труда.

Главной • городской
проблемой считаю упро- меня очень волнует и со-
чение дисциплины, необ- стояние школ нашего^ го-
ходима воспитательная рода. Материальная база
работа не па словах, а школ слаба, но главная
па деле, личный пример проблема — нехватка
руководителя любого ран- учительских кадров, из-за
га. плохой обеспеченности

жильем. Я за то, чтобы
В. Б. КУЗЬМИН — построить в городе дом

родился в Сланцах, об- Для Учителей и врачей,
разование среднее, член ' я за то, чтобы СТК
КПСС. С 1980 года ра- предприятий предоставля-

ботаег на шахте «Ленин- ли льготы женщинам,

градская.» с перерывом имеющим детей — хотя

на службу и Советской бы увеличенные отпуска.

В. Б. Кузьмин
Армии. Член СТК шах-

ты, член бюро цеховой Л. И. СКОРОХОД
партийной организации, родилась в Крымской об-
Женат, воспитывает дочь, ласти, но с 2-х лет живет

— Городскому Совету с • Сланцах, образование
народных депутатов не- сРеДнее. член КПСС. На
обходимо стать истинным заа °Де резиновых изделии
хозяином в городе. На- Работает с 1Ж4 года,
селение требует больше цехового профсоюз
гласности. В печати

должны освещаться все

решения Совета, не толь-

ко основные.

ного комитета. Депута-
том не избиралась.

— Надо повысить ста-
Решения туе депутата,

. . „ , так как,
принимать после обсужде- при всех полномочиях ча-

ния^ народом. Меня лич- сто получается, что депу-

но больше всего волнуют тат не находит понимания

проблемы молодежи, и со стороны официальных
главное — жилищная, инстанций. По любым

Развитие и строительство вогюосам приходится

города, считаю, ведется большую часть времени

неправильно. Идем к сан- простаивать в очередях к

зоне и сносим частные тому или иному руково-

дома - ото преступление, дителю. Мандат тоже за-

Одна из наиболее острых частую никак пе дейст
По избирательному проблем в городе — до- вует. На вопросы, кото-

округу № 25 (улицы роги и инженерные ком- рые беспокоят депутата

Северная, Малая, Гри- муникацни, но решение хочется получить ясный

боедова — Дома 18, вижу очень смутно. Тре- четкий ответ от руководи-

21, 23, переулки Трап- бует улучшения досуг теля со сроками исиолне-

снортников, Безымян- людей. Были замыслы ния.

ный аэропорт, улица строительства спортивно- _

Ленина — дом 216) оздоровительного комп- У своей депутатской
кандидатами в депута- лекса совместными пред- ' оте намерена выпол-
ты зарегистрированы приятиями «ЭКОТАБС». ®.S,t.JiaKa3bl̂ изои Р ате ~

В. Я. Иванов — на- Но в плане на следуш-
чильннк штаба граж- щую пятилетку это строи-

дансксй обороны СПЗ тельство не проходит.
«Сланцы», В. Б. Кузь- Нужно изыскать мощно-

сти п строить ускоренны-
ми темпами.

ю. в.

Избирательный онруг Ив

Круглов

19

В. А.
заготов-

ит! — проходчик уча
стка «Ns 5 шахты_ « Л е-
нишрадская»,

Моисеева —

щица завода
вых изделий,
Скороход —

лер ОТК завода рези
новых изделий.

В. А. МОИСЕЕВА —

лей, которые будут ко

мне поступать. В ходе

депутатской работы обяза-
тельно внесу конкретные

предложения

Благоустройство наше-

го города, его озелене-

ние, экология города вол-

нуют сейчас всех. Я проРевино- родилась в Псковской об
л - ласти, образование сред- тив пуска цеха электрод-
контро- нее беспартийная. С

1972 года работает на за- Филиала

воде резиновых изделий. д 9 - ала

ного кокса, а также пер

«Красный

В. Я. ИВАНОВ — ро-
дился в Псковской об-
ласти, образование неза-
конченное высшее, член
КПСС. В 1953 году за-
кончил Сартавальское во-
енное училище МВД
СССР и до демобилиза-
ции в 1978 году служил
и рядах Советской Ар-

оудущее.

Учится в техникуме. Из- треугольник» в наш го-

браиа депутатом город- род, а вот строительство

ского Совета текущего мясокомбината нельзя от-

созыва. Замужем, воспи- кла ,ывят .

тывает дочь. (Фотография , '

В. А. Моисеевой была Волнует качество наших
опубликована в газете дорог. Нерегулярно хо-

«Знамя труда» 4 января дях автобусы маршрутов

1990 года). 2, 5, 8, 11. Стоянку ма-

Недавно с Людми- шин на площади у столо-

запре-

тить. Пора сделать все.

мни. Живет и работает лой Скороход, с которой й Vo ,

в Сланцах. Ибран заме- баллотируемся по одному - '
стителем председателя округу и живем в од-
совега ветеранов войны и ном доме, прошли по чтобы навсегда исчез де-

трч-да СПЗ «Сланцы», квартирам избирателей фицит особенно на раз-

Имеет правительственные дома 216 по улице Лени- б детское пита

награды. Женат, имеет на. Не скажу, что нас ноо°Раз,1ое Детское пита
взрослых детей. встречали радушно. Мно- ни€ > дешевую и доброт-

— Городской Совет гие откровенно высказы- ную детскую одежду.

побежишь.

В. И. Мельников

8. В. Смирнов

По избирательному окру-
гу № 19 (улица Грибоедо-
ва, дома 13, 15) зарегистри-
рованы кандидатами в де-
путаты Ю. В. Круглов —Щ
токарь СПЗ «Сланцы»,
Ю. А. Лавров — машинист
электровоза шахты имени
С. М. Кирова, В. И. Мель-
ников — председатель пре-
зидиума городского совета
ВДОАМ, Н. Н. Ревунец
начальник колонны № 1
объединения грузового ав-
тотранспорта, В. В. Смио-
нов — бригадир водителей
пассажирского автопред-
приятия.

Юрин Владимирович КРУГ -

ЛОВ — родился в Краснояр-
ском крае, образование сред-
нее. ' член ВЛКСМ. Трудовую
деятельность начал токарем на
СПЗ «Сланцы», отслужив в
рядах Советской Армии,
в 1984 году вернулся на преж-
нее место работы. Профгру-
порг смены. Женат, двое детей.

— В городе должен быть
один хозяин — Совет народ-
ных депутатов. Если меня из-
берут, буду стараться решать
проблемы,' волнующие избира-
телей. Среди наказов, получен-
ных мною, — просьба упоря-
дочить торговлю спиртными на-
питками, бороться со спекуля-
цией талонами на финские то-
вары, содействовать ремонту
автодорог.

Юрий Алексеевич ЛАВРОВ
— родился в Ленинградской
области, образование неполное
среднее, беспартийный. На
шахте имени Кирова работает
с. 1969 года. Награжден зна-
ком «Шахтерская Слава» Ш
степени. Женат, двое детей.

— В первую очередь эффек-
тивность работы советских ор-
ганов люди ощущают, придя в
магазины. Конечно, сейчас
вряд ли найдешь довольных, и
введение визитных карточек —

не лучший выход. Поэтому,
чтобы справиться с ажиотажем
вокруг дефицита, надо заста-
вить активнее работать советы
микрорайонов и другие общест-
венные организации.

По поводу централизации
средств в горсовете на ремонт
дорог и на прочие нужды хочу
сказать, что наше предприятие
готово было перечислить день-
ги на ремонт закрепленных за
нами дорог, но исполком брать
их отказался. Однако каждое
дело нужно делать профессио-
нально.

Василий Иванович МЕЛЬ-
НИКОВ — родился в Перм-
ской области, образование выс-
шее, член КПСС. С 1963 го-
да живет в Сланцах, работал
в отделе внутренних дел. С
1984 года — на пенсии.
Избран председателем президи-

ума городского совета ВДОАМ,
секретарем первичной партий-
ной организации горкома
ДОСААФ.

— Сегодня работа городско-

го Совета многих не удовлет-
воряет. Совет не пользуется
должным авторитетом у населе-
ния. Многие вопросы решают-
ся крайне медленно, решения,

принимаемые даже на сессии
городского Совета, в ряде слу-
чаев остаются невыполненными

и за это никто не несат ответ,
ственности. Хватит перебрасы-
вать лиц, не справившихся с ра-
ботой, с одной руководящей дол-
жности на другую, более высо-
кую. Должностные лица должны
быть подотчетны гражданам.

В случае избрания меня де-

путатом городского Совета мое
главное направление будет —

укрепление дорожно-транспорт-

ной дисциплины. Оказание помо- спечено
щи автолюбителям по всем на- одеждой,
правлениям. Буду принимать

все меры к тому, чтобы в го-
роде открылся спортивно-тех-

нический клуб, в стенах кото-

рого должны заниматься не ме-
нее 500 подростков в различ-

ных секциях и кружках.
Городской Совет должен, на-

конец, ликвидированное по-
зорное явление, ка создание

дефицита на спиртД питки.

Мы лишь озлобляешь лю-
дей, не надо считан,до спирт-
ное берут только ашццы и

алкоголя ки . Очередо способст-
вуют -спекуляции „цртными

напитками. Об это» !Вцдетель-

ствуют факты, взяц'цз ОВД.
Пора об этом говору во весь

голос.

Состояние пращфядка в

городе и районе (кого не
оставляет равноду.ы л. В
1989 году преступал по ли-
нии уголовного р!ска воз-

росли, в том числеЪши лич-

ного и государств*) иму -

щества, хулиганств® работе
милиции многое защ от свое-

временного выезд|шератив-
ной группы на мсжц^йступ
ления. То, что ряд?
ративному составу

оклады — это хоро
ком на место прои

В

у и опе-
овышены

но пеш-
:твия не

гор имеются

организации, могуй выде

лить, притом 6i лезненно

для себя, транспорт зя мили-

ции. В их чигпе КПСС,
пассажирскоеЗ&ЛТП друс***
Надо помнить, ч (милиция
стоит на защите на [ интере

ве нашегосов, интересов

общества.
Николай Никола^ РЕВУ-

НЕЦ — родился в .вровском

крае, образование ((нее, член

КПСС. С детства ,кг в Слан-
цах. С 1963 года (отает в

Сланцевском объекии гру-

зового автотрансш[ Женат,
двое детей. ®

— Перестройка Гтся уже

4 года, и если бы (го время

наш городской и пере-

строился по-настояу:

копали бы по

бедную улицу
испортили бы парк

так и не реконструав при

вокзальную плои — лицо

нашего города,
ромные, средства,

спрос с. руководи!!

ющих за эти
у городского

тема работ да кре

то не, было бы грщброшен
ных труб возле едэе объек-
тов. Городской Q должен

быть хозяином в г). В слу-

чае избрания меш утато м

буду выступать ^Я^яачу
всей дорожной т<и в одни

руки и ст нагни иль за

то не

Шлько раз
>ва, не

вокзала,

3 шли ог-

, (был ли

отвеча-
объек(Если бы

Совф> 1 ла сис-

власть,

Избирательный
онруг Ив 15

- Ю, Б. Саввина

В. А. Михайлов

использованием. Г решить
вопрос о досуге ) ежи от

12 лет и старше. > преду-

смотреть строитез в каж-

дом микрорайоне ртивных
площадок, организ секций.

Есть у нас на 6i Плюс-
сы два пляжа, но на них

порядка. Нужно средст-
ва на их благо; icTBo и

оборудование.
Необходимо ре| вопрос

об утилизации и (сработке
автопокрышек на К завода

резиновых изделийапретить
сжигать их на сва,( как это

было в 1989 годуй
Василий BHKTojf СМИР-

НОВ — ■ родился Рковской
области, в СлаииИвет с

детства. Образок 7 клас-

сов, беспартийный. ®б5 года

работает на пассДОм ав-

топредприятпп. ж имеет
взрослых детей.

—: Моя илатфорндида.
та в народные ди я осно-
вывается, в основв'э запро-

сах моих избирр- Буду
способствовать тоярбы все

запросы воплотилч^Изнь в

пределах законоДНой вла-

сти. Добиваться, 1 населе-
ние города и райодаЦфбе.

продукТвй«Щия,
обувью ■ Необ-

ходимой утварь»’51 числ е

и мебелью.
И, как автолк»т ' буду

бороться за культ) )бс лужи_
вания всего насе.Иу.3 авто.

До-транспорте, за

рог и скверов, за 3 при-

у*нне
ДУ

роды всего региону

По избирательному округу

№ 15 (улицы Правобережная,
дом 2, Грибоедова, дома 5, 7,
9, Кирова с дома 17 по 27 (не-
четная сторона), Чкалова дома

1, 3, 5) зарегистрированы кан-

дидатами В. А. Михайлов —

горный мастер участка № 11
шахты «Ленинградская», Ю. Б.
Саввина — старший маркшей-
дер-геолог цеха «карьер» це-

ментного завода, В. С. Тро-
щенков — председатель гор-

кома народного контроля.

Виктор Александрович МИ-
ХАИЛОВ — родился в Кинги-
сеппском районе Ленинградской
области, образование высшее

юридическое, член КПСС. Ра-
ботал в органах МВД СССР. С
1980 года на шахте «Ленин-
градская». Женат, имее х дочь.

— Считаю, что работу го-

родского Совета необходимо
перестраивать. Я думаю, что

горсовет не должен подменять

работу хозяйственных органов,

как это часто бывает. Депутат
не должен являться толкачом

хозоргана, не желающим вы-

полнять просьбы избирателей.

Совет должен определять ос-

новные направления экономи-

ческой политики района, такие,

как улучшение работы сельско-

го хозяйства, промышленности,

социально - культурное разви-

тие, образование. Думаю, что

необходимо глубже заниматься

вопросами экологии, вести борь-
бу за строительство экологи-

чески чистых производств и за

внедрение на действующих
предприятиях проектов, снижа-

ющих загрязненность окружа-

ющей среды.
Юлия Борисовна САВВИНА

— родилась в Сланцах, образо-
вание высшее, член КПСС. Пос-
ле окончания школы начала

работать на цементном заводе

учеником замерщика по марк-
шейдерским и геологическим

работам в цехе «карьер». За-
кончила горный институт и в

1988 году вернулась на завод

в качестве маркшейдера-геоло-
га. Секретарь цеховой партий-
ной организации. Замужем.

Программа Ю. Б. Саввиной
будет опубликована в одном из

следующих номеров.

Предвыборная программа

В. С. Трощенкова, как кандида'
та в депутаты областного Сове-
та, была опубликована в нашей ■

газете 25 января 1990 года. i

Так мы работали в 1989 году
(Начало на 1-й стр.).

процентов составили собст-
венные средства предприя-

тия. На строительство объ-
ектов производственного на-
значения использовано госу-

дарственных капитальных
вложений на 9,5 миллиона
рублей больше, а непроиз-
водственного назначения— на

4,2 миллиона рублей мень-
ше,- чем в 1988 году. Введе-
ны в действие основные
фонды стоимостью 21,2 мил-
лиона рублей, в том числе

производственные 17.4
миллиона рублей. План по

вводу основных фондов. за

счет государственных цент-

рализованных капитальных

вложении выполнен на 80,3
процента. За счет средств
фондов предприятий и орга-
низаций введено основных

фондов на сумму 20 мил-
лионов 298 тысяч рублей,
что составляет 107,8 про-

цента к плану года. Строи-
тели;') .монтажными ■ орган] .

зац ими района выколпс и

объем подрядных работ на

20,4 миллиона рублей, что
превышает уровень прошло-

го года на 2,3 миллиона
рублей. Собственными сила-
ми строительно-монтажных

организаций выполнены ра-

боты на 22,9 миллиона руб-
лей или 99,3 процента к

уровню прошлого года. За
.1989 год введено в эксплуа-

тацию 330 квартир общей
площадью 28769 квадрат-
ных метров. Годовой план

но вводу жилой площади
выполнен на 101,9 процен-

та. Досрочно введен в эк-

сплуатацию учебный корпус
школы № 6 на 1176 уча-

щихся.

В текущем году населе-

нию города и района ока-

зано платных услуг на 9,6
миллиона рублей при плане

9 миллионов рублей. По
сравнению с соответствую-

щим периодом прошлого
года объем реализации плат-

ных услуг населению увели-

чился на 800 тысяч рублей.
Не выполнили план реали-

зации: гороно (на 10,9

процента), нотариальная кон-
тора (на 7 процентов), управ-

ление бытового обслужива-
ния (на 8,8 процента), услу-

ги культуры (на 8,1 процен-

та), оптика (на 5,4 процен-

та), рембыттехника (на 9,1
процента). По вине этих ор-

ганизаций население недо-

получило платных услуг на

сумму 123,3 тысячи рублей.
Объем реализации быто-

вых услуг не выполнили

СПМК-251 (10 процентов),

управление бытового обслу-
живания (91,2 процента),

рембыттехника (90,9 про-

цента). Трудящиеся приоб-
рели по месту работы лес-

ных, строительных и других

материалов на 1,4 миллиона
рублей.

И. ПОНОМАРЕВА,
городской отдел стати-
стики.

Программа «Жилье — 2000»
Партийный комитет строи-

тельного треста и весь кол-

лектив выражают определен-

ную тревогу за выполнение

жилищной программы стро-
ительства объектов социаль-

ной сферы и в целом за жиз-

неспособность коллектива
треста и профессии «строи-

тель».

Наступил последний год

12-й пятилетки. С какими

результатами встретил его

коллектив? План 1989 го-

да по генподряду выполнен

на 97,9 процента, собствен-
ными силами — на 93,7 про-
цента, сданы в эксплуатацию
плановые объекты. Досрочно
сдана школа № 6 (1 пуско-
вой комплекс). Не освоили

32 тыс. рублей на объек-
те «Водоснабжение поселка
«Аврора» и не ввели этот

объект в срок.

Конечно, не делает чести

коллективу треста то, что в

начале 1989 года по отдель-
ным заказчикам были за-

ключены договора на более
высокие суммы и во втором

полугодии пришлось их из-

менить в сторону уменьше-
ния. Но эго вынужденная

мера, это было вызвано не-

допоставкой основных строи-
тельных материалов — же-
лезобетона, труб, кирпича,

металла и нехваткой рабо-
чих.

С этими и новыми пробле-
мами вступил коллектив в

1990 год. Перед трестом
и субподрядными организа-

циями стоят большие задачи
— ввести в эксплуатацию

38 тысяч квадратных метров

жилья. Сдать в эксплуата-
цию поликлинику на 600 по-

сещений, плавательный бас-
сейн и спортивное ядро но-

вой школы, скотоубойный
пункт, комплекс зданий
ГАИ, выполнить договор-

ные объемы на задельных

объектах — гормолокозавод,

природоохранные объекты
электродного кокса.

Планы напряженные как

по сдаче, так и по освоению

капвложений. А обеспечен-
ность материалами на годо-

. вую программу такова: ме-

таллоломом — 60 процентов,

цементом — 79 процентов,

не выделены трубы на вне-
нлощадочные сети. Обеспе-
ченность рабочими низкая.

К старым проблемам при-

бавились и новые: с 1 янва-
ря текущего года вступи-
ло в силу постановление

Совета Министров СССР
№ 809, в соответствии с ко-

торым строительный трест
должен формировать свою
прибыль, а значит и все фон-
ды- материального поощре-

ния, развития производства,
социального развития от вы-

полнения годовой строитель-

ной продукции, т. е. после
сдачи объекта в эксплуата-

цию, а зарплату и оплату
стройматериалов производить

за счет кредитов банка.
Объекты, начатые строитель-
ством в 1990 году, должны
будут сданы заказчику «под

ключ», т. е. за строителями

и обеспечение оборудовани-
ем, его пусконаладка. С
1 января этого года вводится

плата в бюджет за каждого

ИТР и работника аппарата
по 600 рублей. Я уже не

говорю о различных штра-
фах, которым подвергаются
строители за срывы сроков
ввода, передачу фронтов ра-

бот субподрядчикам, у ко-
торых также строгая систе-

ма выполнения строительных

работ.
Постановление жесткое, и

от него строителям не уй-
ти. Оно нацелено на со-

кращение незавершенного

строительства, бережное
расходование ресурсов. Но
для того, чтобы оно работа-
ло, а не «добило» строите-
лей до конца, надо создать

базу — - полноценное обеспе-

где не ставили вопрос —

ни на съездах народных де-

путатов СССР,' ни на сесси-

ях, ни на недавно проводив-

шемся совещании у М. С.
Горбачева с бригадирами
различных отраслей страны.

Правда, на этом совещании

председатель совета ассоциа-

ции «Кузбассу голь» М. И.
Найдов отметил, что на всех

высших уровнях ищут

приоритетные направления

перестройки, и он считает,

что самое главное — 'это
строительный комплекс

страны. Ибо если общество
не строит, а лишь потреб-
ляет, то здесь всегда содер-

жится угроза, сигнал о не-

избежной остановке в пути

(это выдержка из его вы-

ступления).
Неясна роль вновь создан-

ного Ленстройкомитета в под-

нятии престижа своей про-

фессии, почему на совеща-

нии пе было выступления
Кому
строить город
чение необходимыми мате-

риальными ресурсами, совре-

менной строительной техни-
кой, создать нормальные бы-
товые условия, пересмотреть
устаревшие сметные расцен-
ки, повысить престиж про-

фессии строителя, а уж

потом требовать готовую
строительную продукцию.

А в каких условиях рабо-
тают сейчас строители? Кро-
ме постоянных срывов в по-

ставке стройматериалов,
трудные погодные условия,
неустроенный и примитив-

ный быт на стройплощадках,
допотопные нормы и рас-

ценки, не учитывающие по-

стоянное удорожание строй-
материалов, автотранспорта.

Квалифицированных ра-
бочих становится вое мень-
ше и меньше. В основном

работают или ветераны
предпенсионного возраста,

или те, кто ждет квартиру.
20 процентов от всех рабо-
чих — условно осужденные

и направленные из ОВД,
которые не стремятся повы-
сить свою квалификацию, а
только считают время, когда
кончится срок. Есть, конеч-

но, и среди них ответствен-
ные рабочие, но их меньше.

В «Ленинградской прав-
де» за 25 января печата-
лась статья управляющего

строительным трестом №
104 Ленстройкомитета, в
которой он сравнивает усло-

вия и оплату труда наших
строителей и зарубежных
фирм. У него в тресте тру-
дятся отделочники из иност-
ранных фирм. Норма выра-
ботки на день у них в 2 раза ■

меньше, а оплата в 5 раз вы-
ше, а какой инструмент, спец-
одежда! Конечно, здесь^ и
качество высокое, и зарабо-
ток, да и работать одна ра-
дость. Полностью поддер-
ишваем его выводы, что по-
ка профессия строителя не
будет престижной, не будут
выполнены программы.

А ведь все начинается со
строительства жилья и про-
изводства. И обидно, что о
престиже строителя еще ни-

бригадира из Ленстройко-
митета? А ведь все работ-
ники Ленстройкомитета по-

лучают зарплату за сче х тех

же забытых строителей, да и

оклады у всех не малые.

А наши рабочие имеют

средний заработок 150 —

250 рублей.
Так кто же будет рабо-

тать в государственных
трестах? Не лучше ли пой-
ти в строительный коопера-
тив, или на любое предприя-

тие города, где условия тру-

да лучше и зарплата выше?
26 января в «Знамени

труда» было напечатано ин-
тервью с руководителем
кооператива «Сюрприз»
т. Жукатанским. Да уж,

действительно, «Сюрприз»
— только кому? Костяк кол-

лектива — строители треста

№ 63. Пусть их немного,

но ведь и в наших бригадах
тоже ядро бригады состав-

ляет 5 — 7 человек.

Кооператив выполняет от-
делочные виды строитель-
ных работ, не выдавая ко-

нечной строительной про-

дукции — готовых к экс-

плуатации объектов, не не-

сут гарантий и ответственно-

сти, которые дает строи-
тельный трест как государ-

ственное предприятие по
качеству строительства, ус-
тойчивости конструкций, со-

оружений и т. д., забирает
но смете себе накладные

расходы, плановые накопле-
ния. Им не надо содержать
аппарат для подготовки

стройпроизводства, заключе-
ния договоров с заказчиками,

субподрядчиками. У них нет

ни социальных, ни жилищ-
ных программ строительства
города, они не ограничены
нормами продолжительности

строительства, над ними нет
соотношения зарплаты над

производительностью, нет

постановления № 809. Вся
забота — достать материа-
лы, механизмы, заплатить за
них, а остальное от сметы —

на зарплату. Вот поэтому
их зарплата составляет 450
— 500 рублей (скромно

сказано). Вот и судите са-

ми, как при таких перекосах

в экономической политике
строительного производства
можно «выжить» коллекти-

ву строителей треста, по-

строить объекты, которые

гак ждут все жители нашего

города и района.

Я выражаю мнение боль-
шинства наших строителей
— пусть строительные коо-

перативы берут на себя часть

программы города и строят

объекты от «0» до «ключа»,

обеспечивают необходимые
гарантии за свое строитель-
ство. Вот тогда и можно бу-

дет судить, кто будет жизне-

способнее.
Но это только частичное

решение проблемы. А в це-

лом, пока не будут созданы

необходимые условия, пока

не будут пересмотрены про-

изводственные строительные
нормы и расценки, не созда-

ны определенные льготы,

профессия «строитель» об’-
речена на вымирание, а вме-

сте с этим нереальны все на-

меченные программы, свя-

занные со строительством.
Но, несмотря на все труд-

ности, коллектив стройтреста
-Vs 63 не собирается сдавать

позиции. Руководители и

отделы треста постоянно и

кропотливо работают над

обеспечением стройматериа-
лами, выходят на прямые

связи с заводами-лоставщи-
ками. В целях удешевле-

ния содержания аппарата

треста произведено сокраще-

ние дублирующих отделов
СУ-322 и ПМК-102. Для
улучшения материального
положения рабочих в СУ-322
создан свой кооператив

«Строитель», который не об-
лагается никакими налогами

за подготовку стройпроиз-
водства.

Для обеспечения стабиль-
ной работы по выполнению
годовой программы аппарат

треста вот уже два месяца

кропотливо работает по под-

готовке договорных обяза-
тельств с заказчиками, суб-
подрядчиками, ведет защиту

требуемых материальных
ресурсов. Эта работа не

видна, не ощутима, но без
нее не обеспечишь стройпро-
изводство, а коллективы
бригад, несмотря на посто-

янные срывы и сбои, трудят-

ся на строительстве нашего

города и района.
Большие надежды на су-

щественную помощь в реше-

нии строительных проблем,
в выполнении программ

строительства, поднятии пре-
стижа строительной профес-
сии коллектив треста возлага-

ет на своих кандидатов в

депутаты местного и- област-
ного Советов. Строители
вступили в борьбу за 13
мандатов. И коллективы тре-

ста и субподрядных органи-

заций надеются, что все вы-

двинутые кандидаты-строи-
тели будут поддержаны все-

ми трудящимися нашего го-

рода, так как профессия
строителя близка и на виду

у каждого жителя города, и

объекты, возводимые ими,

нужны всем. Г. СТРАШКО,
секретарь парткома трес-
та № 63.



БУДЕТ С КОГО СПРОСИТЬ
(Начало на 1-й стр.).

иях, пишут постановления, при-
казы, а толку... Хотелось бы
спросить у руководителей, от-
вечающих за состояние дорог:
«До каких же пор будет, это
продолжаться?». Ну что ж, и

спросили. Ответ заместителя
директора производственного
объединения «Сланцыжилком-
хоз» Геннадия Анатольевича
ЕГОРОВА состоял в том, что

корреспонденту газеты был
предъявлен приказ № 11 от 24
января 1990 года, в котором
вся ответственность за состоя-
ние дорог перекладывалась на
плечи директора комбината бла-
гоустройства товарища И. В.
Тимофеева.

Для справки: ПО «Сланцы-
жилкомхоз» является одним из
основных содержателей дорог.
Из 87042 метров дорожного
полотна на его балансе поряд-
ка 47000 метров, 26200 метрам
хозяин ЛПО «Ленинградсла-
нец», 3500 — принадлежат це-
ментному заводу и т. д.

В беседе с Игорем Владими-
ровичем Тимофеевым выясни-
лось, что ни людей, ни техни-
ки для приведения в порядок
дорог комбинат благоустройства
не имеет, а уж о ремонте их и
строительстве речи вообще
быть не может.

Нельзя с этим не согласить-
ся, ведь комбинат благоустрой-
ства — это не специализиро-

ванная дорожно . ремонтная
организация. Помимо дорог,
у него и других забот хватает:
вывозка мусора, благоустрой-
ство и т. д. О чем можно во-
обще говорить, если у комби-
ната нет даже песка, чтобы
посыпать дороги. СПОГАТ не

соизволил заключить с ними
договора. Кто там с кем не

договорился, пусть разбираются
сами, однако странно слышать,
что грузовому автопредприя-
тию до дорог нет дела. Но да-
же если бы самосвалы для пе-

ревозки песка были, у комбина-
та нет экскаватора для его по-
грузки и выгрузки.

Обратился я за разъяснени-
ями о состоянии дорог и в объ-
единение «Ленйнградсланец».
Заместитель директора объеди-
нения Николай Семенович Ми-
хальчик переложил всю ответ-
ственность па ремонтно-строи-
тельное управление объедине-
ния. На вопрос: «Имеются
ли возможности у РСУ капи-

тально ремонтировать дороги?»
он сказал, что не имеются.

ЛПО «Ленинградсланец»,
как, впрочем, и ПО «Сланцы-
жилкомхоз», постоянно перепо-

ручает ремонт другим органи-
зациям, выступая заказчиком.

Называлась в качестве испол-
нителя, в частности, СПМК-
251. Однако основной зада-
чей данной организации явля-
ется благоустройство террито-

рии вокруг строящихся домов,
строительство, а не ремонт до-
рог. В действительности же,
как ответил мне Григорий Ива-
нович Повелица, начальник
СПМК-251, только на текущий
год заказов по ремонту набрано
порядка 400000 рублей. А это

ведь опять Hie неспециализиро-
ванная организация, вынужден-
ная заниматься не своим делом.
Что, у нас в городе нет таковой?
Есть. Решением облисполкома
от 31 января еще 1987 года
за № 536 в целях улучшения
содержания, капитального ре-

монта дорог с 1 января 1938
года был создан сланцевский
специализированный хозрасчет-
ный дорожный ремонтно-строи-
тельный участок. Этот участок
вошел в состав и подчиняется
ленинградскому тресту «Спец-
ремстрой». Планировалось при
создании обеспечить его дорож-
ной техникой. При передаче
сланцеперерабатывающим за-
водом «Сланцы» бывших на его
балансе дорог в ПО «Сланцы-
жилкомхоз» рассчитывали, что
завод отдаст и дорожную тех-
нику, п асфальтовый завод.
Технику СГ13 передал комби-
нату благоустройства, ну, а

асфальтовый завод, естествен-

но, нет. Мыслилось тогда, что

СХДРСУ возьмет на себя объ-
емы по 1988 год в размере

591 тысяча рублей, на 1989
— 615 тысяч рублей и на

этот год порядка 700 тысяч

■рублей. Из них не менее 50
процентов заказов должно бы-
ло выполняться по городу. Но
в 1989 году было выполнено

всего 28 процентов но городу.

Наконец собрали с миру по

нитке, технику для этого уча-

стка, начали потихоньку рабо-
тать люди, а своего асфальта
как не было у него, так и нет.

Участок оказался не в состо-
янии что-либо делать и, есте-

ственно, заказы были переда-
ны в другие организации. Мо-
жет, соседи поделились бы ас-

фальтом, та же СПМК-251 или
СПЗ. Но мешают ведомствен-
ные барьеры.

В документе, излагающем
результаты проверки народно-
го контроля хозяйственной дея-
тельности СХДРСУ, прямо за-
писано: «...участок, созданный
для оказания помощи жилищно-

коммунальным службам горо-
да, свои функции не выполня-
ет... Участок оказался не спо-
собным решать задачу ремон-

та и строительства дорог в го-
роде».

— Но неужели городские
власти устраивает такое поло-
жение вещей, при котором тот,
кто отвечает за дороги, не в
состоянии привести их в поря-
док, а тот, кто способен произ-
вести ремонт, — за их состоя-
ние не отвечает? — такой
вопрос был задан заместителю
председателя горисполкома
Г. А. ТИШКИНУ.

Геннадии Анатольевич ска-
зал, что горисполком постоян-
но занимается этим вопросом
и держит его на контроле. За-
метил также, что, несмотря на
все трудности, дороги за пос-
ледние годы стали значительно
лучше, хотя до идеала, естест-
венно, пока далеко, но делает-
ся все возможное, чтобы был
наведен порядок. В прошлом
году было затрачено около

миллиона рублей на ремонтные
работы, па этот год программы
имеют не меньшие объемы.
Заместитель председателя со-

гласился, что содержатель до-
рог должен быть в состоянии

сам их ремонтировать, в его
лице мы должны иметь специ-
ализированную, чисто дорож-
ную организацию. Относитель-
но СХДРСУ Геннадий Ана-
тольевич придерживается той
точки зрения, что данная орга-
низация должна быть выведе-
на из состава ленинградского
треста, которому, в принципе,
наши дороги «до лампочки», и

который против того, чтобы все
они были переданы ремонтному
участку на баланс. СХДРСУ
должен быть подчинен ПО
«Сланцыжилкомхоз». В этом
случае коммунальщики будут
способны сами непосредст-
венно заниматься дорожным
хозяйством, тогда действитель-
но будет с кого спросить.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

Галине Федоровне
МАКСИМОВОЙ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем Вам огромного
счастья, крепкого здоровья,
долгих лет жизни.

Коллектив отдела снабже-
ния завода резиновых из-
делий.

Валентине Леонидовне
ТИЛИК

Администрация, партийная,
профсоюзная организации позд-
равляют Вас с юбилеем и пра-
вом ухода на заслуженный от-
дых. Благодарим за многолет-
ний добросовестный труд в сов-
хозе «Сланцевский». Желаем
крепкого здоровья, семейного
благополучия. 

Нине Алексеевне
ОСИПОВОЙ

Сердечно поздравляем Вас с
юбилеем, желаем крепкого здо-
ровья, счастья, долгих лет жиз-
ни и благополучия.

Администрация, партийная,
профсоюзная организации
комбината «Стройдеталь».

Ольге КУЗНЕЦОВОЙ
и Станиславу ГУРСКОМУ

Поздравляем с днем свадьбы.
Желаем вам счастья на долгие
годы.

Коллектив ЦРБ.

Ирине САВИНОВОЙ
н Сергею САЧКОВУ

В этот замечательный день
в вашей жизни примите наши
поздравления. Желаем большой
любви на долгие годы, семей-
ного счастья и го сть ваш союз
будет крепким и счастливым.

Коллектив брнгады элект-
рослесарей участка ШТ-2
шахты «Ленинградская».

Ирины САВИНОВОИ
н Сергею САЧКОВУ

Поздравляем вас с днем
свадьбы. Желаем огромного
счастья, крепкой любви на
всю жизнь.

Коллектив завода резино-
вых изделий.

Т е левидени е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 11 ФЕВРАЛЯ

8.00 — Спорт для всех. 8,15
— Тираж «Спортлото». 8.30 —
Ритмическая гимнастика. 9.00
— С утра пораньше! 10.00 —

«На службе Отечеству». 11.00

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

— Утренняя развлекательная

программа. 11.30 — Клуб пу-
тешественников. 12.30 — Му-
зыкальный киоск. 13.00— Худ.
ф. «Время выбрало нас». 3-я
серия. 14.05 — Фотоконкурс
«Земля — наш общий дом».

14.10 — Здоровье. 14.55 —

«Баллада». Фильм - концерт.

15.45 — Сельский час. 16.45
— Запомни песню! 17.00— Дет-
ская программа «Марафон-15».
19.00 — «Россини в Версале^.
Концертная программа. 19.55—

«Противостояние». Худ. ф. 1-я
серия. 21.00 — «7 дней».
22.00 — Воскресная нравствен-

ная проповедь. 22.15 — Сим-
фония № 4 П. И. Чайковского.
23.10 — «Их открыла Юрма-
ла». Музыкальная программа.

* * *

00.55 — «Семь часов до ги-
бели». X. ф. Выступает ан-

самбль «Пламя».

Вторая программа

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.15 — «Два медвежон-

ка». Мультфильм. 8.30 —

Фильм-концерт. 9.10 — Теле-
фильм из цикла «Земля трево-

ги нашей». «Дубрава». 9.40 —

«Челюскинцы». Худ. ф. с суб-
титрами. 2-я серия. 10.45 —

«Контакт». Телеочерк. 11.30 —

Клуб путешественников (с сур-

допереводом). 12.30 — «На по-

рог мой села сказка». Мульт-
фильм. 12.45 — В. Смольский
— «Седая легенда». Фильм-
опера. 14.30 — Видеоканал
«Советская Россия». 17.00 —

«Планета», 18.00 — Киносер-
пантин. Часть 1-я 20.00 —

«Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — Кнносерпантин. Часть
2-я. 21.00 — «7 дней» (с сур-

допереводом). 22.00 — Кино-
серпантин. Часть 3-я. «У ганг-

стеров другие правила игры».
Худ. ф.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

12 ФЕВРАЛЯ
15.30 — «Пою о любви».

Фильм-концерт. 15.50 — «Не
хочу быть прохожим». Т. х. ф.
16.55 — «Как там, в Арсенье-
ве?». Т. д. ф. 17.25 — «Дет-
ский час». (С уроком француз-
ского языка). 18.25 - «Кол-
лаж». (Реклама. Объявления.
Информация). 18.30 — «Вре-
мя». Телевизионная служба но-

востей. 19.00 —Телемост Моск-
ва — Ленинград — Кишинев.
20.00 — По просьбам зрителей
«Противостояние». Т. пятисе-

рнйный X. ф. 2-я серия. Часть

!. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Противостояние». Т. пятисе-

рийный X. ф. 2-я серия. Часть
вторая. 22.30 — Актуальное
интервью. 22.45 — Литератур-
но-художественный видеоканал
«Слово». К 100-летию со дня

рождения Б. Л. Пастернака. В
перерыве (23.45) ТСН.

Вторая программа
17.00 — Премьера мульт-

фильма «Братишка». 17.15 —

«Гостелерадио Казахской ССР».
«Возродим ли народную м еди-

ницу?». 18.00 — «Сказы ма-

тушки Фроси о монастыре Ди-
веевском». Д. ф. 18.30 —

«Время». 19.00 — Телевизион-
ный клуб избирателей. Переда-
ча из Ленинграда. В перерыве
(20.00) — «Спокойной ночи,

малыши». «Крот и штанишки с

кармашками». 21.30 — Премь-
ера т. д. ф. «Искушение».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 11 ФЕВРАЛЯ

11.50 — «День седьмой, 'или
Воскресный лабиринт». 14.55
— «Телекурьер». Повторение
от 10.02.90 г. 15.40 — «При-
ключение с продолжением».
15.55 — «Жизнь и удивитель-

ные приключения Робинзона
Крузо». Худ. ф. 17.25 — Док.
ф. 18.05 — «Мясные ряды».

Премьера док. ф. 19.00 —

ТТЦ «Лира». 20.15 — Кубок
мира по лыжному двоеборью.
21.00 — «7 дней». 22.00 —

«Из компетентных источников».

22.15 — «Монитор». 23.15 —

«Поп-антенна»..

ПОНЕДЕЛЬНИК,

12 ФЕВРАЛЯ

16.15 — «Хождение по му-

кам». X. ф. 6-я серия. «Теле-
гин». 17.30 — Телетайп. 17.35
— «Апогоны», «Король чере-
пах». Мультфильмы. 17.55 —

«Монитор». 18.55 — Реклама.
19.00 — Телестанция «Факт».
20.35— «Большой фестиваль».
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время. ТСН. 21.30
— «600 секунд». 21.40 —

«Пятое колесо».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 11 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.
10.05 — Детский экран. 10.30'
—| Детский экран. 11.00 —За-
глянем на кухню. 11.30 —

Французский язык. 12.00 —

«Приключения пса Цивиля». X.

фильм. V — VII серии. 13.20
Телетеатр. 15.10 — Фильм.
15.30 — Старомодная музы-

кальная передача. 16.00 — Очеч-
ник. 17.00 — По следам 'Ливинг-
стона, II. 17.30 — В мире мо-

торов. 18.00 — Музыкальная
жизнь. 18.30 — Монитор. 18.55
— Монитор. 19.00 — Чемпио-
нат СССР по баскетболу: «Ка-
лев» (Таллинн) — «Жальги-
рнс» (Каунас). В перерыве Ку-
бок мира по двоеборью (из Кав-
голово). 20.30 — Угол зрения.
21.15 — Спорт, спорт. 22.00
— «Актуальная камера». 22.30
— Клуб рекламы. 23.50 —

00.10 — Канал+1. Поет Тармо
Пихлап.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 1 о
февраля— «Жикина династия».
Начало в 17, 19 часов. И фев-
раля — «Жикина династия».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». Ю
февраля — «Хон Гиль Дон».
Начало в 16, 18, 20, 22 часа.

Для детей. «Мориц из афишной
тумбы». Начало в 14 часов. 11
февраля — «Хон Гиль Дон».
Начало в 14, 16, 18, 20, 22 ча-

са. Для детей. «Курьер». На-
чало в 12 часов. 12 февраля —

«Дежа вю». Начало в 18.10,
20. 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 10 февраля —» «Спаль-
ный вагон». Начало в 14, 16,
18 часов. 11 февраля — «Спаль-
ный вагой». Начало в 18, 20
часов, «Полет навигатора». На-
чало в 14, 16 часов. Для детей.
«Всадник на золотом коне».

Начало в 12 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 10, 11
февраля — «Влюбленный муж-

чина». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
10 февраля — «Их звали кос.
толомы». Начало в 14, 16 ча-
сов. «Сыщик». Начало в 18 ча-
сов. «Жевательная резинка».
Начало п 20, 22 часа. 11
февраля — «Сыщик». Начало
в 16, 18 часов. «Жевательная
резинка». Начало в 20, 22 ча-
са. Для детей. Сборник мульт-
фильмов. Начало в 14 часов.

12 февраля — «Взвод». Нача-
ло в 17.30. 19.45, 22 часа.

•
СЛАНЦЕВСКОИ

СРЕДНЕЙ
ШКОЛЕ № 11

срочно требуются

ЛАБОРАНТКА,
ПИОНЕРВОЖАТАЯ.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

ЭКСКАВАТОРЩИКИ
для работы на ЭО-33-22 и

на ЭО-26-21.
3—2

О
СЛАНЦЫ АГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

требуются

НАЧАЛЬНИК станции

обслуживания автомобилей,
МАСТЕР по ремонту ав-

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР автобазы,
КОНТРОЛЕР автобазы,
ОПЕРАТОРЫ котельной.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—2

АФИША КИНОТЕАТРА «ТРУД»
Новый фильм «Дежа вю» вы сможете посмотреть в кино-

театре «Труд» с 12 по 15 февраля. С кинорежиссером Ю. Ма-
хульским вы знакомы по фильмам «Ва-банк», «Ва-банк 2»,
«Новые амазонки». В главной роли Е. Штур, известный по

фильму «Новые амазонки».

Место действия фильма «Дежа вю» — Одесса. Сюда пер-
вым международным рейсом из Нью-Йорка прибывает амери-

канский гангстер Джон Поллак со специальным заданием...
На основании Постановления Совмина СССР от 5.08.88 г.

№ 972 на премьерный показ фильма «Дежа вю» вводятся

временные надбавки к действующим ценам. Цена кинобилета
80 п 60 копеек.
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